
 

 

 

こんにちは！生徒会です。 

今回、新たなに意見箱をリニューアルしました。 

今まで生徒会室前のみに設置していた箱を 

用紙も記入しやすく対応しやすいように作成しました 

使用してくださるとうれしいです！ 

 

使用方法 

要望、アイデア、相談、意見を記入してください。 

返答はこの生徒会 NEWSなどで行う予定です。 

名前に関しましては匿名での意見も可能ですが、生徒会 NEWSで返答する際には記載しません 

返答は回収から二週間後を目安に行います 

二つ折りにして入れてください 

注意 

読める字で書いてください 

いたずら、ふざけた内容の意見はご遠慮ください 

用紙や箱は大切に扱ってください 

上記を守れていないと判断した場合意見箱設置を取りやめる可能性があります 

 

清瀬高校をより良い学校にしていきましょう！ 

 

右に返答を記載しています 

生徒会 NEWS No.2 



意見箱回答 

・髪染めＯＫにしてほしい あと私服登校はどうなったんでしょうか ホンダキラさん 

 →かわって会計伊東が回答させていただきます。 

髪染めに関しましては今の清瀬高校の雰囲気が好きな生徒が多数いますので、雰囲気を壊すような校則は

定めないようにしております。私服登校は制服に関して決まりがあり今すぐ変えることはできません…！ 

また先生の方で制服に関して動いてくださっています。 

クラッシーにて配信されている制服アンケートにぜひご回答ください 

 

・体育祭で男子が半裸なのはなぜですか？理由はあるのでしょうか。お答え頂けたら幸いです。 

 →競技中に体操着を引っ張り、けがをする恐れがある為半裸としています 

 

・スカート長い！ピアスつけたい！セーター登校したい！ 

 →スカートは膝までという決まりになっています。ひざ下じゃないので我慢してもらえると嬉しいです！ 

ピアスは清瀬高校の雰囲気づくりのためにも着用は避けてもらいたいです。 


